

Un label « Rivières en bon état » attribué à la Sals et l'Aguzou par l'Agence de l'eau

L'agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse a dévoilé hier le palmarès 2017 des rivières labélisées « en bon état ». Les bassins Rhône-Méditerranée et Corse comptent désormais 76 « Rivières en bon état », un label décerné par l'agence de l'eau depuis 2015. Cette année, 12 nouvelles rivières ont reçu cette distinction écologique dont sept en Occitanie, avec deux cours d'eau audois concernés : la Sals et l'Aguzou, deux affluents de l'Aude. Ce label met en valeur les cours d'eau *« d'un bon niveau de qualité écologique et les gestionnaires qui ont permis d'assurer ce succès. Il permet à tous les citoyens (promeneurs, pêcheurs, baigneurs, kayakistes) d'identifier les rivières qui affichent une bonne qualité écologique grâce à un panneau reconnaissable à ses trois poissons bleus, installé à proximité des points d'accès à la rivière »*.

Les rivières éligibles au label, qui font l'objet de prélèvements pour déterminer leur qualité écologique, doivent en outre ne pas être soumises à des prélèvements d'eau excessifs ou à des dégradations physiques importantes (digues, seuils, berges rectifiées ou bétonnées...).